

Centre-Ville de Nantes

2e États Généraux du Management de centre-ville et du Commerce : J-25!



Les États Généraux c'est dans moins d'un mois, le lundi 25 septembre à Aix-en-Provence!

Programme et inscription ici

Visite terrain Toulon

Visite terrain Salon-de-Provence

Le sport anime le centre-ville à Brive



La semaine dernière, 70 associations sportives de la commune ont investi le centre-ville de Brive en Corrèze, pour promouvoir leurs sports.

Les clubs brivadois ont réalisé des démonstrations, des ateliers et des exercices pour présenter leurs disciplines.

Cette opération a permis de faire vivre le cœur de ville en amenant de nombreuses personnes voulant découvrir de nouvelles activités.

Plus d'information ici

Consultez le nouveau numéro du Magazine "Envies de Ville", édité par notre partenaire Nexity

Des Halles de Limoges aux Docks de St-Ouen (Lieu où nous organisons les Assises Métropolitaines du Centre-Ville), découvrez des grands projets de transformation des centres-villes.

"Un centre-ville qui fonctionne est celui où l'on habite, consomme et travaille", signe Alain Chrétien, Maire de Vésoul, ce qui montre que le cœur de ville est une véritable alchimie!





Retour vers le Futur pour le centre-ville d'Avignon!



dans les années 50/60 lors de l'événement Avignon Vintage.

Le samedi 2 septembre, Avignon est revenu

La ville et l'association des commerçants "Ô cœur d'Avignon" ont organisé lors de cette journée un Village Vintage avec des stands, un défilé rétro, ainsi qu'une parade d'anciennes voitures.

et aux Avignonnais de faire revivre les modes du siècle dernier.

Avignon Vintage a permis à la Place Carnot

Plus d'information ici

La plantation de 300 arbres dans le centre-ville de Coulommiers La ville francilienne de Coulommiers s'est

lancé le défi de planter pas moins de 300 arbres, ainsi que de développer des îlots de fraîcheur dans son centre-ville en 3 ans. Ce projet rentre dans des objectifs de

sauvegarde des nappes phréatiques, de perméabilisation des sols ou encore d'amener de la biodiversité en milieu urbain. Pour rappel, végétaliser permet de diminuer

de 2 à 4 degrés la température dans nos espaces publics.



Plus d'information ici

À découvrir également...

- A Thouars, le centre-ville change de plan de circulation et de stationnement <u>Lire ici</u> - Rouen lance la Fête du Commerce avec des animations dans le centre-ville ! Lire ici - Au Québec, une ville organise des animations à l'occasion de l'inauguration d'une œuvre
- murale! Lire ici

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes

Nos Partenaires

contact@centre-ville.org





























